

GINN CITY & LOUNGE YORCK BERLIN

GINN City & Lounge präsentiert sich mit einem klaren Design und überzeugt mit einer, von viel Kreativität getragener, Hotel-Philosophie. Unser GINN-Konzept trifft auf eine Stadt, welche nicht atemberaubender sein könnte.

121 Zimmer, welche über modernen Wohn- und Schlafkomfort verfügen, bieten den perfekten Ausgleich zur aufgeweckten Hauptstadt. Das Haus besticht mit einer äußerst zentralen Lage, inmitten der Stadt, direkt an der berühmt berüchtigten Yorckstraße.

Die Zimmer sind hochwertig und besonders nachhaltig ausgestattet. Im Erdgeschoss des Hauses befindet sich ein Frühstücksrestaurant. Auf weitere Gastronomie wird gänzlich verzichtet, da Kreuzberg der Inbegriff für bunte Kultur mit kulinarischer Vielfalt ist.

In der gemütlich eingerichteten Lounge steht das Personal für alle Fragen und Anliegen zur Verfügung. Die GINN Bar bietet eine große Auswahl an prickelnden Getränken.

Check-In und Check-Out sind online möglich, Buchung und Zahlung werden digital abgewickelt und Rechnungen per Mail versendet.



AUSSTATTUNG

-  121 Zimmer
-  Frühstückrestaurant
-  Bar & Lounge
-  Rooftop Terrasse

-  1 Tagungsraum
-  Kostenfreies WLAN
-  Smart Flatscreen TV
-  Fön & Safe
-  20 Stellplätze

GINN CITY & LOUNGE YORCK BERLIN
Möckernstr. 49 | 10963 Berlin
Tel. +49 30 34 34 73 300
yorck-berlin@ginn-hotels.com

ZENTRALE ZIMMERESERVIERUNG
Tel. +49 30 34 34 73 300
reservation@ginn-hotels.com

KONTAKT FÜR TAGUNGEN
Ulf Igel
ulf.igel@ginn-hotels.com
  ginn.hotels

GINN CITY & LOUNGE YORCK BERLIN

GINN City & Lounge presents itself with a clear design and convinces with a hotel philosophy supported by a lot of creativity. Our GINN concept meets a city that couldn't be more breathtaking.

121 rooms, which have modern living and sleeping comfort, offer the perfect balance to the lively capital. The house impresses with an extremely central location, in the middle of the city, directly on the notorious Yorckstraße.

The rooms are of high quality and particularly sustainable. There is a breakfast restaurant on the ground floor of the house. There is no other gastronomy at all, since Kreuzberg is the epitome of colorful culture with culinary diversity.

In the comfortably furnished lounge, the staff is available for all questions and concerns. The GINN Bar offers a large selection of sparkling drinks.

Check-in and check-out are possible online, booking and payment are processed digitally and invoices are sent by email.



FURNISHING

-  121 Rooms
-  Breakfast Restaurant
-  Bar & Lounge
-  Rooftop Terrace

-  1 Meeting Room
-  Free Wireless Internet Access
-  Smart Flat Screen TV
-  Hairdryer & Safe
-  20 Pitches

GINN CITY & LOUNGE YORCK BERLIN
Möckernstr. 49 | 10963 Berlin
Tel. +49 30 34 34 73 300
yorck-berlin@ginn-hotels.com

CENTRALE ROOM RESERVATION
Tel. +49 30 34 34 73 300
reservation@ginn-hotels.com

CONTACT FOR MEETINGS
Ulf Igel
ulf.igel@ginn-hotels.com
  ginn.hotels